

## 青学祭を終えて

みなさんこんにちは！ 冬らしくなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか？

今号の「あおがく通信」は学生メンバーで構成する

「わかさ広報隊」が編集・発行します！！

1月23日、若狭医療福祉専門学校では、学園祭が行われました。当校では、学園祭のことを青池学園にちなんで、「青学祭」と呼んでおります。今年はなんと第5回目！青学祭で担当されていた各ブースの方々に、内容や感想をインタビューしましたので、紹介いたします。



## インタビュー

### 若狭医療福祉専門学校

実行委員長 医療保育科2年 霜中完希

今年は学科、学年関係なく、みなさん一人ひとりが団結し絆をふかめていただくことを志に、実行委員長を務めさせていただきました。その志が叶い、今年は球技大会と学園祭でみなさんの団結する姿、協同する姿を見ることができてとても嬉しかったです。また、私自身みなさんのあたたかい“輪”の中で支えられ、この学園祭を成功させることができたので、“いつ感謝するの？”“今でしょ！”です。1年生の方々は来年思い切って楽しく悔いのない学園祭にしてください。応援しています。

#### 学術

##### 理学療法科

学術では、物理療法、筋力チェック、バランス検査を行いました。

一般の方に実践する機会がめったにないので、自分自身にとって良い経験となりました。今年は昨年よりも学術コーナーに来てくださったお客さんや他学科の学生が多く、テーマ通り、より多くの人と理学療法を通じてつながりを持つことができたと思います。



また1, 2年生が協力して準備や、実技を行い、お互いに意識して学び、成長した1週間となりました。ありがとうございました。

##### 医療保育科

学園祭の準備期間では学術のテーマや案を考えるのに手間取り苦労したことも

ありました。学科のみなさんの協力のおかげで教室をきれいに飾りつけ、当日は子供たちを笑顔にすることができたこと、とてもうれしい気持ちになりました。たくさんの子供たちと触れ合え、保育の勉強ができた貴重な1日でした。



##### 介護福祉科

介護福祉科では高齢者の方と一緒に楽しめる手工芸というテーマで、1年生と協力しながら準備を進めることが出来ました。普段、1年生と何か一緒に行うという機会があまりなかったので連携して1つのものを完成させることに新鮮さを感じました。当日は思っていた以上にお客さんが来てくださり、体験してもらうことで喜んでいただけたので、やりがいと達成感のあるものになりました。また、学祭を機に1年生との距離も縮めることができ、WAもできたので縦割りで行えてよかったと思いました。



## 模擬店

今年は各クラス、学年、縦割りで行ったのが特徴です。戸惑いながら部長を受けることになり、時間や予定が合わず、話し合いをしたくても話し合いができない状態でした。部長として苛立つこともあったり、諦めてしまったりすることもありました。しかし学祭が間近になってきたころ、各ブースの「長」が中心になって科、学年の垣根を越え、案を出し合う姿が見えるようになりました。当日は、フライパンを使う腕前や、段取りを任せられる様子や笑顔で販売する姿が見られ、そこにはたしかに「WA」があり、成功の模擬店になったと思います。みなさんのご協力のおかげです。ありがとうございました。



## ホール

今年はスタッフも多く、ホールの飾り付けのアイデアを考えてから作り始めるのが早くて、学園祭前日に完成したのでよかったです。最初は心配でしたけどみんなが協力してくれたおかげでホールの飾り付けではいいものが作れ、ステージ発表では楽しんでもらえたと思います。ありがとうございました。

## 青池調理師専門学校

### 専門課程

今回初めてカフェの営業を行い大変でしたが、クラスの間々と協力することで、色んなことが学べました。今振り返れば反省点も多いですがやり遂げることができて良かったです。

お客様から「おいしかった」「ありがとう」などの声を聴くことができ、頑張っって良かったと感じました。

卒業後の仕事は、こんな感じなんだろうなと感じることもできて、貴重な体験ができました。



### 高等課程



私たちにとって高校生活最後の青学祭でした。私たちの班はピタパンサンドを作ることになり、うまくできるか不安でしたが、とても美味しくでき、当日もすごく好評だったのでよかったです。

また、クラスメイトのバンド演奏や歌ウマなど、この日のために頑張ってきたと思うと、思わず見とれてしまいました。

## 災害募金

青学祭で集まった「災害募金」と模擬店の売り上げの一部を、台風30号で被災したフィリピンへの復興支援として寄付いたしました。

若狭フィリピンの会を通じて被災地に届けられます。

ご協力ありがとうございました。



## ありがとうございました（編集後記）

青学祭は、若狭医療福祉専門学校と青池調理師専門学校との合同開催で、今回のテーマは「WA」。大変多くの方のご来校、本当にありがとうございました。

来年も2年生中心に第6回青学祭が行われます。がんばってくださいね。また来年も、みなさまのご来校を心よりお待ちしております。

—わかさ広報隊—